

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/13437
27 junio 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 27 DE JUNIO DE 1979 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE KUWAIT ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de adjuntar una carta del Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina relacionada con los bárbaros ataques de Israel contra libaneses y palestinos indefensos. Solicito a Vuestra Excelencia que la distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdulla Y. BISHARA
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Carta de fecha 25 de junio de 1979 dirigida al Presidente
del Consejo de Seguridad por el Observador Permanente de
la Organización de Liberación de Palestina

Cumpliendo instrucciones del Comité Ejecutivo de la Organización de Liberación de Palestina señalo lo siguiente a su inmediata atención.

El 24 de junio de 1979 la Fuerza Aérea israelí llevó a cabo una serie de devastadores ataques aéreos contra objetivos civiles provocando 20 bajas, la mayor parte de ellas entre mujeres y niños. Los ataques de ayer ocurrieron seis días después de que la Fuerza Aérea israelí realizara incursiones similares contra cinco aldeas de la región costera y una del valle de Beqaa. La aldea más afectada fue Aqbiya situada en las colinas al sudeste de Sidón, donde fueron muertas cuatro personas, 11 resultaron heridas y se destruyeron el mercado de la aldea y numerosas viviendas.

La aldea, en la que no se encontraban comandos presentes, como tampoco en sus cercanías, fue bombardeada y ametrallada repetidamente por una formación de ocho aviones israelíes. Durante esta incursión también resultaron atacadas las aldeas de Toffahta, Abul Al Aswad y Al-Wasta, en las cercanías de la costa entre Sidón y Tiro, Al-Itaniya, aproximadamente 10 kilómetros tierra adentro, y Suhmur, en la parte meridional del valle de Beqaa.

Esta mañana, la artillería pesada israelí bombardeó durante casi una hora la aldea de Aishiya y la región vecina causando extensos daños. Si se incluyen los ataques de las últimas 48 horas, las fuerzas armadas israelíes han llevado a cabo durante 75 días consecutivos bombardeos del sur del Líbano por la artillería, la aviación y la armada. Estos ataques dirigidos contra objetivos civiles han resultado no sólo en la pérdida de vidas inocentes sino también en un éxodo en masa de la población civil de la región.

Es evidente que la camarilla racista y sionista de Tel Aviv no tiene escrúpulos en infringir y violar los derechos humanos de civiles palestinos y libaneses y que hasta recurre al asesinato organizado por el Estado para lograr sus fines. Estos ataques militares brutales y sin sentido sólo sirven para agravar las tensiones en la región y no es necesario poner de relieve la amenaza a la paz y a la seguridad mundiales que provoca esa actitud ofensiva y arrogante.

Al señalar a su atención esta situación seriamente explosiva expreso la esperanza de que adopte usted medidas inmediatas y efectivas para poner fin a esta abominable e inhumana campaña contra civiles inocentes.

(Firmado) Zehdi Labib TIRZI
Observador Permanente